
CDU-Fraktion
im Beirat Blumenthal 

________________________________________________________________________________
Bremen, 29.12.2020 

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 18.01.2021, 

Baumpflanzungen am Deich 

Der Beirat möge folgende Anfrage an den Umweltbetrieb Bremen (UBB) und das Amt für 

Straßen und Verkehr (ASV) beschließen:

Bezug: Beiratsbeschluss vom 17.12.2018
            Schreiben „Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr“ vom 15.01.2019 

Gemäß Seite 2, letzter Absatz und Bild des vorgenannten Schreibens „… wäre aus fachli-
cher Sicht [eine Pflanzung von Bäumen entlang des Parkplatzes] möglich.“ Wie ersichtlich,
ist der in Betracht kommende Geländestreifen als Fläche des ASV ausgwiesen. Laut des 
Schreibens bestand jedoch noch diverser Klärungsbedarf. Ob und wie weit diesbezüglich 
eine Klärung herbeigeführt worden ist, ist nicht bekannt. 

Daher ergeht die Anfrage an die vorgenannten Dienststellen hinsichtlich Mitteilung des 
Sachstandes. 

Holger Jahn ,  

und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal[


